

Bericht der Turnabteilung März 2024 bis März 2025
Zur Jahreshauptversammlung des TV Jahn
am 20.03.2025

Der erste Wettkampf in 2024 fand im März statt und wurde auch von uns ausgerichtet.

Bei diesem Wettkampf, dem Jahrgansturnen musste jeder für sich selbst kämpfen.

Mit 30 gemeldeten Mädels in allen Altersgruppen erreichten wir einen 1. Platz mit Jenny Kotkowskij und einen 2. Platz mit Jule Aust. Diese qualifizierten sich deshalb auch für den Landescup der 2024 in SW ausgerichtet wurde.

Am 4. und 5. Mai meldeten wir für den Mannschaftswettkampf.

Hier erreichten wir einen 3. Platz im Jahrgang 2009/10 und einen 4. Platz Im Jahrgang 2011/2012.

Am 15. Juni war dann das Pokalturnen in Ebern

Hier konnten wir uns den Anneliese Vogel Pokal sichern.

Und leider schlitterten wir mit einem Punkt zu wenig am Otto-Neugebauer-Pokal vorbei. Also leider nur der 2. Platz.

Und dann kam am 29. Juni das Event auf dem TV Jahn Gelände das Kinderturnfest 2024.

Als Schirmherr der Turngau Schweinfurt / Hassberge im Auftrag des BTV.

Wir haben einen Generationen Wettkampf Turnen, einen Mannschaftswettkampf für Beweglich und Geschicklichkeit und einen Mannschaftswettkampf für einen etwas anderen Leichtathletik Wettbewerb mit Gummistiefel Weitwurf, Sprungbrettweitsprung und einen Zapfenlauf angeboten was, gut angenommen wurde.

Die Teilnehmerzahl von 111 Kindern setzte sich aus verschiedenen Vereinen zusammen.

Weitere Termine in der Turnabteilung waren:

Landescup im Juli

Zeltlager Juli / August mit der höchsten Teilnehmerzahl seit 2009.

Das Camp fand am Jahn mit 58 Teilnehmer statt.

Am 12. und 13. Oktober nahmen wir wieder mit 28 Kindern an einem Jahrgangsturnen teil.

Jenny Kotkowskij	1. Oberstufe
Jule Aust	2. Oberstufe
Lena Metzger	6. Oberstufe
Hanna Köth	2. Basisstufe

Dann kam unsere Turnschau 2024 unter dem Motto Moviestars
Hier hatten wir wieder eine gute Kritik in der Zeitung.

Die Gymnastikdamen erfreuten sich bei unsere Weihnachtfeier der Damen an einem Männerballett. Mehr wird dazu nicht verraten.

Bei den Freizeitgruppen 6 bis 15 Jahre sind bis zu 60 Girls in der Halle.

Dann möchte ich etwas aufklären.

Jedes Jahr werde ich oder jemand anderes aus der Turnabteilung während und nach der Jahreshauptversammlung gefragt, warum wir so viel Geld für die Turnabteilung bekommen.

Was die wenigsten von euch wissen, finanziert sich die Turnabteilung zur Hälfte selbst.

Wir haben 5 Kurse über VHS laufen:

Eltern Kind, Pilates, Gym. 50+, Gymnastik mit Pep und Nordic Walking.

Hierdurch verdient der Verein im Jahr zwischen 1.000 und 1.500 Euro

Dann gebe ich an der Friedensschule 2 Sport AGs. Hierfür erhält der Verein ebenfalls 480 Euro im Jahr.

Dann kommt noch der Zuschuss vom Zeltlager dazu, der von der Stadt vom Landkreis und vom BLSV kommt, auch mit 1.000 bis 1.500 Euro.

Die Turnabteilung erwirtschaftet also im Jahr ca. 3.000 bis 3.500 Euro in Eigenleistung.

Nicht nur bei anderen Sportarten müssen Startgebühren und Kampfrichtergebühren gezahlt werden. Auch beim Turnen und das kostet nicht wenig.

Ich hoffe das jetzt die Neugier des einen oder anderen gestillt ist.

Mit sportlichen Grüßen

Eure Elke